

DAM Hadirkan Pelatihan Safety Riding dan Layanan Servis Gratis bagi Komunitas Disabilitas

Category: Otomotif
13 Desember 2025



DAM Hadirkan Pelatihan Safety Riding dan Layanan Servis Gratis bagi Komunitas Disabilitas

BANDUNG, Prolite – Sebagai bentuk nyata dari nilai Compassion yang tertanam dalam Triputra DNA, PT Daya Adicipta Motora (DAM) kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat, khususnya penyandang disabilitas. Dalam rangka memperingati Hari Disabilitas Nasional yang diperingati setiap tanggal 3 Desember, DAM melaksanakan kegiatan edukasi keselamatan berkendara bertajuk “Mengemudi dengan Aman, Mewujudkan

Transportasi Ramah Disabilitas.”

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen perusahaan dalam mendukung aksesibilitas, keselamatan, serta kesetaraan bagi penyandang disabilitas di bidang transportasi. Melalui program ini, DAM berupaya memberikan kontribusi positif dengan meningkatkan pemahaman peserta mengenai teknik berkendara yang aman dan nyaman.



dok Honda

Acara diselenggarakan pada Jumat, 12 Desember 2025, bertempat di Safety Riding Center DAM, dan diikuti oleh 20 peserta penyandang disabilitas dari Komunitas Rebel Forces Motor Club (RFMC).

Rangkaian kegiatan diawali dengan pemaparan materi keselamatan berkendara yang dirancang khusus agar relevan dengan kebutuhan pengendara disabilitas. Peserta mendapatkan edukasi tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, teknik mengemudi yang aman, penggunaan perlengkapan berkendara yang sesuai, serta penerapan prinsip #Cari_Aman dalam setiap aktivitas berkendara.

Sebagai bentuk dukungan nyata terhadap mobilitas yang lebih aman dan efisien, DAM juga menyediakan layanan servis gratis dan ganti oli bagi seluruh peserta. Layanan ini diharapkan dapat membantu peserta menjaga kondisi sepeda motor tetap prima sehingga aktivitas sehari-hari dapat dilakukan dengan lebih nyaman.

“Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk terus mendukung kesetaraan dan aksesibilitas bagi seluruh lapisan masyarakat, termasuk penyandang disabilitas. Kami berharap edukasi ini dapat meningkatkan rasa percaya diri peserta dalam berkendara dan mendorong terciptanya transportasi yang lebih inklusif,” ujar Dwi Herdiamansyah, Human Resource Operational Department Head DAM.